



Geschichtsportal Werther

Gemeindebrief der ev. Kirchengemeinde Werther

Jacobi Aktuell (bis 2001 Wegweiser)

Digitale Sammlung des Geschichtsportals Werther.

In der digitalen Sammlung des Geschichtsportals Werther bieten wir Ihnen Zugang zu digitalisierten Büchern und Zeitschriften aus unterschiedlichen Beständen. Bei den digitalisierten Werken liegt entweder die Gemeinfreiheit oder die Veröffentlichungsgenehmigung durch den Urheberrechtsträger vor.

[http:// www.geschichtsportal-werther.de](http://www.geschichtsportal-werther.de)

Email: Info@geschichtsportal-werther.de

Die Datei wurde unter der Lizenz „Creative Commons Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Keine Bearbeitungen“ in Version 3.0 (abgekürzt „CC-by-nc-sa 3.0/de“) veröffentlicht.



Den rechtsverbindlichen Lizenzvertrag finden Sie unter

<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/de/legalcode>

Neues aus der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde
Werther

Jacobi *aktuell*

März 2007 - Mai 2007



Gott spricht: Siehe, ich will ein Neues schaffen,
jetzt wächst es auf, erkennt ihr's denn nicht?
Jesaja 43,19a

Die große Schmaus im Gemeindehaus

Häger, 3. Advent, kurz nach 10 Uhr:
30 wuselige „Sonnenland“ - Kindergartenkinder machen heute beim Familiengottesdienst in der Kirche mit: Als Tiere phantasievoll verkleidet, folgen sie dem Weihnachtsstern. Gleichzeitig nebenan im Gemeindehaus: Letzte Vorbereitungen für den Advents-Brunch. In allen Räumen sind Tische gedeckt, Buffets füllen sich mit Esswaren. Wohlgerüche aus der Küche: In großen Pfannen schmurzeln Rühreier, frischer Kaffee wird aufgebracht.

11 Uhr:

Ende des Gottesdienstes - nun können alle Besucher zur Futterkrippe kommen! Und das tun sie auch: 90 (!) Personen, Erwachsene und Kinder jeden Alters, strömen zu den Buffets: Frühstücksbrötchen, Müsli, Mini-Würstchen, Suppe oder Süßspeisen - für jeden ist was dabei. Die Kinder spielen und basteln schon im Keller, während die Erwachsenen noch in Ruhe ihren Kaffee trinken. Zufriedene Gesichter überall - auch beim Organisationsteam vom CVJM Häger.



Leckerer Essen, angeregte Gespräche - was will man mehr?



Große wie Kleine sind beim Basteln gleichermaßen kreativ

Am frühen Nachmittag:

Applaus für die Mädchenjungschar: das Weihnachts-Anspiel hat Premiere! - Nach diesem Höhepunkt leert sich allmählich das Haus. Jetzt schlägt die Stunde der Putztruppe. Ab- und umräumen, spülen, sortieren, ausfegen... neben den erfahrenen Gemeindefrauen, die kundig mitgeholfen haben, fassen auch einige Gäste noch mit an. Vielen Dank, Ihr fleißigen Heinzelmännchen!

Unser Fazit:

So eine Aktion bereichert das Gemeindeleben! Essen und Trinken hält eben Leib und Seele zusammen...

Übrigens: In Häger gibt es jeden Sonntag - nein, nicht Brunch - aber Kirchenkaffee. Nach dem Gottesdienst noch etwas zusammensitzen, Kaffee oder Tee trinken, reden, den Sonntag genießen - das ist gemütlich, und Bekannte findet man schnell. - Also, kommen Sie doch auch!

Annette Schulte